

St. Hubertus Schützenverein Küstelberg 1965 e.V.

Niederschrift der Stadtschützenversammlung der Schützenbruderschaften und -vereine der Stadt Medebach vom 04.03.1995 in Küstelberg.

---

#### 1. Eröffnung, Begrüßung und Totengedenken

Hauptmann Josef Blome vom Schützenverein Küstelberg eröffnete die Versammlung um 20.00 Uhr im Schloßberg Hotel. Er begrüßte die Vorstände der Schützenbruderschaften und -vereine aus der Stadt Medebach. Besonders begrüßte er den amtierenden Stadtschützekönig Jürgen Lefarth aus Medelon, Kreisoberst Bernd Hellwig, Kreisvorstandmitglied Theo Padberg und den Stadtdirektor Heinrich Nolte. Zum Gedenken an die verstorbenen Schützenbrüder, hier besonders Georg Hammecke aus Medebach, erhoben sich die Versammelten von Ihren Plätzen.

#### 2. Grußworte

Die Grüße der Stadt Medebach überbrachte der Stadtdirektor Heinrich Nolte. Er wies auf die Festhöhepunkte in Medebach hin, bedankte sich bei allen die am Stadt und -Europaschützenfest teilgenommen haben. Der Schützebruderschaft Medebach sprach er seine Anerkennung für den hervorragenden Ablauf dieser Feste aus. Hierbei stellte er die Frage, ob Feste feiern für Schützen alles sei. Dieses konnte wohl mit einem klaren Nein beantwortet werden, denn Schützen haben Aufgaben für die Gemeinschaft und stellen ihre Werte "Glaube, Sitte, Heimat" in den Vordergrund. Den Hauptgedanken legte der Stadtdirektor auf den Punkt Sitte, welche auch Achtung vor fremden Werten und Gedanken sein sollte. Weiterhin sollte Offenheit gegenüber anderen und sich selber vorhanden sein, dann kann Gemeinschaft weiterbestehen.

#### 3. Genehmigung der Niederschrift der letzten Stadtschützenversammlung in Düdinghausen vom 26.02.1994.

Schriftführer Willi Damitsch vom Bürgerschützenverein Düdinghausen verlas die Niederschrift der Stadtschützenversammlung vom vergangenen Jahr. Das Protokoll wurde von der Versammlung ohne Einwände genehmigt.

#### 4. Stadtschützenfest 1997

Theo Padberg aus Medelon konnte noch keine Neuigkeiten zur Vorbereitung des Stadtschützenfestes berichten. Der Termin sei einfach noch zu weit entfernt. Darauf kam vom Bürgerschützenverein Düdinghausen der Einwand, daß die Vergabe des nächsten Stadtschützenfestes immer nach Abschluß des Stadtschützenfestes sein sollte. Dieser Punkt konnte nicht von der Versammlung abgestimmt werden. Er soll bei der nächsten Versammlung in Medebach Tagespunkt sein.

#### 5. Bericht zur nächsten Kreisversammlung

Kreisoberst Bernd Hellwig überbrachte die Grüße des Kreisvorstandes. Ein Tagespunkt der Kreisversammlung sind die Neuwahlen des Kreisoberst und seines Stellvertreters. Beide werden sich wieder zur Wahl stellen. Weiter wird ein breites Thema der fehlende Kreispräses sein, hier sollte dringend ein klärendes Gespräch mit der Versammlung geführt werden.

#### 6. Verschiedenes

Ernst Soboll aus Medebach sprach die Preise für Jungendlager in den Schützenhallen an. Hier sollte doch von allen Vereinen eine Richtung eingehalten werden.

Vom Bürgerschützenverein Düdinghausen wurden die Preise auf dem Europaschützensfest in Medebach kritisiert. Hauptmann Ernst Soboll wies auf die erhöhten Kosten bei solchen Veranstaltungen hin. Diese wurde von der Versammlung auch akzeptiert. Es sollten nur bei unseren Schützenfestes **weiter** zivile Preise vorhanden sein.

Josef Blome bedankte sich bei allen für die rege Teilnahme und wünschte ein erfolgreiches Schützenjahr 1995. Nach dem Singen der Nationalhymne schloß die Versammlung um 21.30 Uhr.

Die nächste Stadtschützenversammlung findet in Medebach statt.

gez.

Manfred Kunkel  
Geschäftsführer